

OBERSCHULNACHRICHTEN AUGUST

aktuelle Termine:

- 19.09.2024: 1. Sitzung des Elternrates
- 26.09.2024: 1. Sitzung der Schulkonferenz
- 23.09. – 04.10.2024: Betriebspraktikum Klasse 9HS
- 03.10.2024: Tag der deutschen Einheit → unterrichtsfrei
- 07.10. – 18.10.2024: Herbstferien

Rückblick auf das Schuljahr 2023 / 2024

Am 14. Juni 2024 war es soweit, unsere Absolventen erhielten ihre Abschlusszeugnisse zum ersten Mal in der Herderhalle Pirna. In neuem Terrain wurden 66 Realschulabschlüsse und 8 Hauptschulabschlüsse verliehen. Eine Schülerin und ein Schüler haben den qualifizierenden Hauptschulabschluss erworben und nehmen in diesem Schuljahr ihren Realschulabschluss in Angriff. Bereits im Vorfeld wurden am 17.06.2024 zwei Schülerinnen und ein Schüler unserer Schule in der Frauenkirche für ihre herausragenden Leistungen durch unseren Kultusminister Christian Piwarz ausgezeichnet. Diese Absolventen haben besonders hart für ihren Abschluss gearbeitet und bewiesen, dass Anstrengungsbereitschaft und Zielstrebigkeit sich auszahlen.

Ein ereignisreiches Schuljahr ging im vergangenen Schuljahr erstmalig am Mittwoch, dem 19.06.2024, zu Ende und wir verabschiedeten 11 Klassen in die wohlverdienten Sommerferien. Im Vorfeld fanden die traditionellen Sporttage und unser Schulhoffest statt. Jedes Jahr gibt es für die Klassenstufen 5 bis 9 verschiedene sportliche Projektstage und in der letzten Schulwoche darf auch das Schulhoffest nicht fehlen, welches ebenfalls verschiedene sportliche Wettkämpfe bereithielt. Ein ganz besonderer Dank für die tatkräftige Unterstützung geht an die Feuerwehr Bad Gottleuba, den Jugendring, Herrn Koschka sowie Frau Gollmann und Frau Rickmann, die verschiedenen Stände betreuten und sich arbeitstechnisch freiplanten, um für unsere Schüler den Tag noch abwechslungsreicher zu gestalten.

Ein neues Abenteuer beginnt

Am Montag, dem 05.08.2024, fand an der Oberschule Bad Gottleuba der erste Schultag für unsere Klassen 5 bis 10 statt. Nach ausgiebiger Vorbereitung und Organisation trafen sich die neuen Klassen 5a und 5b gemeinsam mit ihren Klassenlehrern, Herrn Albert und Frau Kuchs und der Schulleitung zu einem Willkommensgruß auf dem Schulhof.

Zunächst lernten sie ihre jeweiligen Klassenleiter kennen und hatte die erste zwei Tage ausreichend Zeit für ein intensives Kennenlernen. FOTO: ... (Willkommensbild)
Natürlich durfte auch ein erster richtiger Schultag nicht fehlen, weswegen an einem Tag der einwöchigen Kennenlernwoche, die Schüler ihre neuen Fächer wie Biologie, Geschichte, aber auch Geografie kennenlernten. Zwei weitere Tage wurde genutzt für einen Teambuildingtag inkl. Wandertag gemeinsam mit der Schulsozialarbeiterin Frau Stadnicki sowie einen letzten Tag, welche ganz unter dem Motto „Lernen lernen“ stand, so dass jeder einzelne Schüler bestmöglich in den neuen Alltag an einer neuen Schule starten kann.

Wir wünschen unseren neuen 5ten Klassen einen guten Schulstart sowie all unseren Schülern und Kollegen ein tolles und erfolgreiches Schuljahr 2024/2025.

Team Öffentlichkeitsarbeit